



Gemeinsame Pressemitteilung der Stadt Dessau-Roßlau und der Stiftung Bauhaus Dessau vom 9. September 2008

URBAN-II-Festwoche in Dessau-Roßlau

Konzert der Dessauer Muldespatzen morgen im Stadtpark

Im Rahmen der Urban-II-Festwoche der Stadt Dessau-Roßlau wird am **Mittwoch, den 10. September 2008**, ab **19.30 Uhr** ein Konzert der Dessauer Muldespatzen unter der Leitung von Günter Bohm veranstaltet. Mit Sonnenuntergang wird um 20.15 Uhr die Fläche vor dem Teehäuschen illuminiert.

Auch das Europäische Förderprogramm Urban II trägt zur Finanzierung des Stadtpark-Umbaus bei: die Freifläche vor dem Teehäuschen wurde bereits neu gestaltet und jetzt werden auch der „Bewegungspfad“ und die Wasserspielstelle aus Urban-II-Mitteln finanziert.

Weitere Informationen erteilt das Projektbüro „Stadtpark in Bewegung“ unter Tel. 0340 6508-324, Frau Kremer.

„Stadtpark in Bewegung“ ist eine Veranstaltung im Rahmen des Projektes „Interkultureller Generationenpark“

Projekt „Interkultureller Generationenpark“ – Projektpartner:

Stadt Dessau-Roßlau

Pressesprecher: Carsten Sauer
Zerbster Straße
06844 Dessau

Stiftung Bauhaus Dessau

Pressereferentin: Dr. Annette Zehnter
Gropiusallee 38
06846 Dessau

Ein Projekt des Forschungsprogramms „Experimenteller Wohnungs- und Städtebau“ (ExWoSt) des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung (BMVBS) und des Bundesamtes für Bauwesen und Raumordnung (BBR)

